

**CHANAZ**

## 120 personnes au concert de “Gospel Spirit”



Les 25 voix de "Gospel Spirit" ont ému et enthousiasmé le public, à l'église Sainte-Appoline. Les 25 voix de "Gospel Spirit" ont ému et enthousiasmé le public

0

Tweeter

0

Partager

G+1

Chanaz

**120 personnes au concert de «Gospel Spirit»**

Le groupe “Gospel Spirit” de Genève, spécialisé dans les chants religieux d'inspiration afro-américaine, était de passage, le week-end dernier, à Chanaz pour un temps de pratique chorale et de répétitions. Il a tout naturellement accepté l'invitation de la mairie à se produire en l'église Sainte-Appoline.

120 personnes se sont déplacées dimanche matin, pour vivre toute l'émotion du gospel et du “Negro-spiritual”, autour des 25 choristes et du pianiste de l'ensemble, dirigé par Jacqueline Savoyant.

Durant 1 h 30, quatorze morceaux ont été interprétés. Les chants a cappella “Hosanna” (gospel/soweto), “Down the river to pray” (“Negro-spiritual”), “Asimbonanga” (hommage de Johnny Clegg à Nelson Mandela 1987) ont parlé directement au cœur et à l'âme de l'auditoire.

Au répertoire, les gospels traditionnels comme “Come, now is the time to worship”, “Elijah Rock”, “Nobody knows”, “The Little light of mine”, se sont accordés avec les chœurs contemporains tels “You raise me up” (Josh Groban), “My life, my love, my all” (Kirk Franklin).

Gospel Spirit a été ensuite reçu à la Maison de Boigne par le maire Yves Husson ; l'occasion pour le premier magistrat de les féliciter de leur prestation musicale, et de les remercier d'avoir choisi la base lacustre comme site de séjour.

TAGS :

◦ Chanaz